

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,



wieder wird es **Weihnachten** – ein besonderes Jahr liegt hinter uns. Wir bemühen uns in der Zeit der Krisen, einen sicheren Ort für unsere Schülerinnen und Schüler zu bieten. Ich bin mir bewusst, dass auch Sie mit Sorge in die Zukunft schauen und Ihr Alltag von Unsicherheiten und vielen Fragen begleitet wird.

Umso wichtiger ist es für die Kinder und Jugendlichen, dass wir nach Corona wieder langsam zur Normalität zurückkehren können.

Ja, auch **Schulleben** ist wieder möglich! Und neben dem Unterricht fanden in den ersten Monaten dieses Schuljahres **einige Aktivitäten** statt:

Im Oktober haben wir **3 Schülersprecher*innen** (Kenneth und Berhat 8a, Angelina 9M) und unsere **Vertrauenslehrkräfte Frau Walter und Herrn Rabak** neu gewählt. Unterstützt werden diese drei von unseren engagierten Lehrkräften Frau Kroth, Frau Huber und Frau Fürst, die der **SMV** beratend zur Seite stehen. Im **Schulforum im November** wurden erste Ideen gesammelt und besprochen.

Der **Vorlesetag** fand am 18.11. in den einzelnen Klassen der 5. und 6. Jahrgangsstufe statt. Im Rahmen der **Berufsvorbereitung** führten die 8. und 9. Klassen bereits für 1 Woche ein selbst gewähltes **Praktikum** durch, die 7. Klassen waren im Dezember zu **Besuch bei Faber Castell**. Ebenfalls im Dezember gingen unsere 9. Klassen zur **Berufsschulberatung** (SCHLAU Übergangsmangement Nürnberg), alle 7.-9. Klassen besuchten mit ihren Lehrkräften die **Berufsbildungsmesse**.

Und was gab es noch?

Im September wurde ein **neuer Elternbeirat** gewählt. Über die Homepage der Schule haben Sie die Möglichkeit, sich mit konkreten Wünschen und Ideen direkt an die Mitglieder zu wenden.

Mit Hilfe des Elternbeirats fand am **13. Dezember unsere Adventsfeier** statt. Neben den vielen kreativen und musischen Mitmachaktionen in den Klassenzimmern zeigte die **Zauber-AG** ihre Kunststücke, die **Ukulele-AG** spielte ein Weihnachtslied vor und eine **Märchenerzählerin** begeisterte mit spannenden Geschichten. Sehr stimmungsvoll war das **gemeinsame Singen in der Aula**.

Und noch etwas gab es zum ersten Mal: unsere SMV (Schülersprecher) erstellte zusammen mit den Klassensprechern und Lehrkräften **einen „Adventskalender“ für die ganze Schule**. Zwischen dem 5. und dem 23. Dezember durfte jeweils eine Klasse ein Türchen öffnen. An jedem dieser Tage gab es eine besondere Aktion.

Am **6. Dezember kam z.B. der Nikolaus** in jede Klasse und schenkte allen Schülerinnen und Schülern einen Schokoladen-Nikolaus. Lassen Sie sich von Ihrem Kind berichten, welche Aktionen es noch gab (warum ist nicht jeden Monat Advent???)

Ich möchte Ihnen an dieser Stelle ganz herzlich für **die vertrauensvolle Zusammenarbeit danken**. Wir freuen uns, wenn Sie unsere Angebote (Elternsprechabend, Elterncafé, Themenabend) regelmäßig wahrnehmen und an unserem Schulleben teilhaben. Im Namen des gesamten Lehrerkollegiums **wünschen wir Ihnen friedliche Weihnachtstage**, Zeit für Erholung zwischen den Jahren und viel Gesundheit für das Jahr 2023.

Schulleitung
Schule am Westpark



K. Händler
M. Huy
K. Hitzler